

22/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$113.809 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

7,92%

\$113.809 Tirada: 20.174 \$1.437.450 Difusión: 19.138



Pág: 6



Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:

EL DIPUTADO JUAN CARLOS BEL TRÁN (RN).

Diputado Beltrán valora compromiso del Presidente Boric para evaluar soterrar cables en La Araucanía

● El diputado Juan Carlos Beltrán (RN) celebró la priorización que hizo el Presidente Gabriel Boric durante la reunión que sostuvo con los alcaldes para impulsar el soterramiento de cables eléctricos en zonas rurales de la Región.

Dicha medida fue justamente una demanda que el parlamentario presentó la semana pasada mediante un proyecto de resolución en esta misma línea.

"Es un avance significativo que el Presidente Boric reconozca la importancia de esta medida, que he venido promoviendo desde hace tiempo. El soterramiento de cables es una solución efectiva para evitar los cortes de energía que afectan especialmente a las zonas rurales de La Araucanía, donde los habitantes sufren las consecuencias de las inclemencias del tiempo", señaló el diputado Beltrán.

El legislador añadió que su proyecto no solo apunta a La Araucanía, sino que también incluye a otras regiones del sur que enfrentan condiciones climáticas similares y que se verian beneficiadas con la medida.